



Paris, le 1er juillet 2011

Bil'in fête sa victoire contre le mur d'annexion israélien

Les habitants de Bil'in, un village palestinien de Cisjordanie, vont fêter ce vendredi 1er Juillet comme il se doit la victoire qu'ils ont obtenue après six années de résistance non violente mais déterminée contre le mur d'annexion, la colonisation et l'occupation israélienne.

Les autorités israéliennes ont, en effet, commencé le démantèlement du mur d'annexion qui spoliait les deux tiers des terres du village aux profits de colonies israéliennes illégales comme Modi'in Illit et Matityahu.

« Cette victoire est relative, car nous ne récupérons que le tiers des terres expropriées, mais très importante car elle prouve que la résistance populaire non violente paye » nous a déclaré Abdallah Abu Rahma, l'un des responsables du comité populaire de Bil'in. « Nous allons déjà prendre ce que nous avons arraché et continuer la lutte pour obtenir le reste, tout en étant conscients que notre lutte s'inscrit dans celle de tout un peuple qui aspire à la réalisation de ses droits nationaux » a-t-il poursuivi.

Ce recul israélien a été imposé par une lutte acharnée des villageois et un soutien sans faille des mouvements de solidarité internationale et d'anticolonialistes israéliens. Les sacrifices des Bilinois sont énormes: deux morts, Bassem et Jawaher Abu Rahma, appartenant à une même famille, des dizaines de blessés et d'arrestations parmi une population qui compte à peine 1 800 habitants. Une répression qui a été signalée à plusieurs reprises par les services consulaires français à Jérusalem mais jamais sérieusement prise en compte par le gouvernement français.

Les habitants de Bil'in, comme ceux d'un autre village légendaire, Budrus, doivent être fiers de leurs réalisations. Leur village est devenu le symbole d'un peuple qui aspire à vivre en paix et à obtenir ses droits tels qu'ils sont universellement reconnus. Les autres villages en lutte, dont Ni'lin, Al Maassara, Beit Ummar et Nabi Saleh auront plus de détermination à continuer leur combat.

L'AFPS, qui a toujours soutenu cette noble résistance, réaffirme son engagement total aux côtés des habitants de Bil'in et des autres villages en lutte. Leur lutte n'est pas étrangère à la réalisation de l'unité palestinienne et sera certainement déterminante dans sa pérennité.

Jean-Claude Lefort
Président de l'Association France Palestine Solidarité